

Ni Macron-Barnier, ni RN ! Pour le véritable socialisme !

Dans un formidable élan, **des millions ont manifesté et voté** cet été contre Macron et le Rassemblement National (RN) fasciste. Nous nous sommes mobilisés massivement contre l'augmentation de l'âge de la retraite, pour une retraite à 60 ans, un SMIC à 2000 euros, pour l'écologie, pour taxer les riches, contre l'augmentation des prix, les fermetures d'entreprises, pour le droit d'asile, contre les guerres ...pour une politique de gauche promis par le Nouveau Front Populaire.

Le RN fasciste n'a pas gagné, c'est un succès ! Mais dans le gouvernement Barnier, Macron a réuni les défenseurs les plus durs du système capitaliste



pourrissant, ses troupes bien sûr, mais aussi des ex PS et Les Républicains.

Le gouvernement nous annonce : austérité pour les couches populaires, retraites à 70 ans, racisme et course à l'armement, militarisation de la jeunesse et l'environnement serait sacrifié !

Question : Où est la démocratie ?

Non, le problème n'est pas Macron seul ou son gouvernement. Ils sont des exécutants du système capitaliste. Les véritables maîtres de la société sont les monopoles, le grand capital.

Le parlement et les élections servent d'écran de fumée. On l'a vu avec le « 49.3 » et surtout lors de la lutte pour nos retraites. On le voit actuellement avec les choix imposés en dehors de tous débats populaires, en dehors de toute démocratie. Depuis des décennies, l'abstention est le « premier parti » dans les élections car quoi que l'on vote, le capital avance dans l'exploitation, multipliant les crises, la misère populaire et le chemin vers la guerre. On doit alors parler de **dictature**.

D'où viennent leur immense richesse et leur pouvoir sinon de l'exploitation du monde du travail en France et ailleurs et de la destruction de la nature ?

L'ouvrier, l'employé licencié, le paysan ruiné... le sont à cause d'une logique impitoyable, celle de la nécessaire rentabilité du Capital. Cela ne peut plus continuer !

Danger fasciste !

Avec le gouvernement Barnier, s'est constituée une nouvelle union sacrée des riches, avec des liens anciens et étroits avec le RN. Quand un de ses ministres pour se démarquer a osé dire que le RN « *ne faisait pas partie de l'arc républicain* », Barnier a couru présenter ses excuses aux dirigeants fascistes. Le nouveau ministre de l'intérieur Bruno Retailleau (LR d'extrême-droite), ouvre la chasse aux immigrés. Se fait-il le nouveau porte-parole du RN ?
.../...

Le RN n'est pas une « alternative » à Macron et à son monde. Ce sont **deux fers au feu du grand capital** dans sa course mortelle vers des crises encore plus profondes !

En Autriche, en Hongrie, Italie, Allemagne, France, Danemark... - un danger fasciste voit le jour en Europe ! Face à la crise institutionnelle et politique, la bourgeoisie pousse à la fascisation: racisme et division, démantèlement des droits et libertés et répression de toute opposition populaire.

Les fascistes sont les pires ennemis des travailleurs et du socialisme ! **RÉSISTANCE ANTIFASCISTE !**

N'attendons pas qu'un 'sauveur' vienne à notre secours ! Ce n'est pas avec un vote aux élections, ni au parlement que les besoins des couches populaires sont écoutés. Avec de telles illusions, les partis réformistes veulent ainsi limiter nos actions et nous faire croire encore et encore à un capitalisme « à visage humain. » C'est une impasse !

'L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes', disait Karl Marx.

L'arme des millions de travailleurs est l'organisation. Reconstituons avec courage et patience notre camp – contre toute sorte de division ! Encourageons le collectif. Travailleurs français et immigrés ensemble! Pour des syndicats vraiment combatifs. Qui d'autre que **NOUS TOUS** pour les créer ?!

Le capitalisme doit disparaître...

Il faut reconstruire l'organisation révolutionnaire. Qui d'autre que **NOUS TOUS** pour la créer ?! **L'Union Prolétarienne Marxiste-Léniniste** travaille à cela. Quantité de jeunes militants progressistes, politiques, syndicalistes, écolos, très déterminés, ne demandent que ça. Le véritable socialisme seul va satisfaire les besoins des couches populaires, assurer une vie digne, avec une production planifiée, solidaire et respectueuse de la nature, avec la paix entre les peuples. Il faut en finir avec la dictature du capital !

Pour le véritable socialisme, organisons-nous!

UPML : Qui sommes-nous ?

Une « Union » de communistes contribue à la construction d'un vrai Parti communiste qui défend les intérêts du prolétariat dans tous les domaines de la vie, qui s'oppose au mode de vie petit-bourgeois de notre société (consommation, individualisme, concurrence...). Il faut un Parti pour renverser le système d'exploitation capitaliste-impérialiste. Un Parti qui n'oublie pas son objectif : l'abolition de l'exploitation et des classes sociales.

Pour l'union « **prolétarienne** »? le front principal de lutte vise le prolétariat industriel parce qu'il est la principale classe exploitée, la seule classe révolutionnaire capable de s'unir sur le plan national et international et la force directrice pour renverser le système d'exploitation capitaliste-impérialiste et bâtir le socialisme. Ancrer la politique prolétarienne autant dans les combats quotidiens pour promouvoir l'offensive ouvrière que dans la perspective de la prise du pouvoir. C'est pourquoi nous contribuons principalement aux luttes de la classe ouvrière, mais aussi aux luttes des autres classes, exploitées par les monopoles.

Notre organisation « **marxiste-léniniste** » s'appuie sur les expériences du mouvement ouvrier et communiste. Marx et Lénine nous ont appris que pour satisfaire les besoins de l'humanité et sauver l'environnement naturel, il faut abattre la dictature de la bourgeoisie et ériger la dictature du prolétariat. Avec la victoire du socialisme en octobre 1917 en Russie et en 1949 en Chine, l'humanité a fait l'expérience que c'est possible. La restauration du capitalisme dans ces pays socialistes pionniers ne nous décourage pas. Apprenons des expériences positives et négatives pour un nouvel essor de la lutte pour le communisme.

Prolétaires et opprimé(e)s de tous les pays, unissez-vous !

**Courriel : Contact-upml@riseup.net
international : icor.info**

**Site internet : upml.org
Front Uni : united-front.info**

Adresse postale : Pour l'Echange Culturel International /MIC, 1 bis rue Méchin, L'île St Denis 93450

